

KANTON WALLIS

COMMUNIQUÉ POUR LES MÉDIAS

17 juin 2014

Les ambassadeurs permanents à l'OMC en visite en Valais

(IVS).- L'Office fédéral de l'agriculture a organisé une journée de visites en Valais pour les attachés agricoles des ambassades et des missions permanentes auprès de l'Organisation mondiale du commerce (OMC) stationnés en Suisse. Emmenés par Bernard Lehmann, directeur de l'Office fédéral de l'agriculture, une centaine d'ambassadeurs étaient présents ce mardi en Valais.

Ils ont été accueillis par le président du gouvernement, Jean-Michel Cina, qui a eu le plaisir de leur présenter le Valais, destination recherchée pour ses paysages impressionnants façonnés par l'activité humaine. Le tourisme y joue également un rôle prépondérant sans oublier les produits issus de son agriculture qui représentent un facteur d'attractivité supplémentaire.

Le chef du Département de l'économie, de l'énergie et du territoire, accompagné du chef du Service de l'agriculture Gérald Dayer, a mentionné la nécessité, lors des discussions au niveau international à l'OMC, de tenir compte de ce type d'agriculture fondamentalement durable. Elle permet l'entretien de paysages diversifiés et la préservation des ressources naturelles, ce qui occasionne cependant des frais de production élevés.

Note aux rédactions

Le président du Gouvernement Jean-Michel Cina – 027 606 23 00

